

Ce que j'aime dans mon métier ?

Dénouer des situations compliquées.

Je souhaitais être chirurgien ou architecte, mais j'avais peur des longues études, alors j'ai choisi le notariat, qui reste un métier de précision, où chaque mot employé a un sens.

AU DELÀ DE MON MÉTIER DE NOTAIRE, QUI AUTHENTIFIE LES ACTES, MON RÔLE EST DE SUSCITER LA CONFIANCE, AUTANT CHEZ UN COLLABORATEUR QUE CHEZ UN CLIENT

LA NUIT DU DROIT CHEZ LETILLE NOTOIRES

> JE M'ÉMERVEILLE DES TALENTS DES AUTRES ET DE LA BEAUTÉ DE LA TERRE



